

FANport-Newsletter #29

18. September 2017



BERICHTE & ANGEBOTE

Neue Fach- und Dienstaufsicht der Outlaw gGmbH

Sabrina Oertker, Bereichsleiterin bei der Outlaw Kinder und Jugendhilfe gGmbH in Münster, hat am 1. September 2017 die Fach- und Dienstaufsicht über das sozialpädagogische Fanprojekt „FANport Münster“ übernommen. Sie konnte sich bereits am 8. September beim Heimspiel des SCP gegen den FSV Zwickau im Rahmen einer Hospitation von der Qualität unserer Arbeit überzeugen und nahm gemeinsam mit FANport-Leiter Edo Schmidt am „Kurvengespräch“ des Vereins in der Tribüne teil.

Mittwochs kicken! – Das Projekt „Aktiv ankommen in Münster“

Ab kommenden Mittwoch (20.09.17) haben wir immer **mittwochs ab 16:30h** ein Feld in der Soccerhalle Rummenigge (Trauttmansdorffstr. 111 - Bus Linie 1 und 9: Haltestelle "Vennheideweg") für eine Stunde gebucht. Alle 14- bis 17jährigen Münsteraner*innen können gerne mit uns dort kostenlos einmal die Woche kicken.

Dieses Angebot findet im Rahmen unseres Integrationsprojektes "Aktiv ankommen in Münster" statt. *Macht mit!*



Auch sonst bieten wir euch verschiedene sportliche Betätigungsfelder, Besuche von Sport- und Kultureinrichtungen oder andere Freizeitaktivitäten, wie das Erlebnis von Bundesligafußball „auf Schalke“, Eishockey in Düsseldorf, Volleyball und Basketball in Münster oder natürlich der Besuch eines Spiels des SC Preußen Münster im heimischen Preußenstadion. Infos gibt es auf unserer Homepage und auf unserer Facebook-Seite.

Mit dem Projekt „Aktiv ankommen in Münster“ wollen wir vor allem jungen Geflüchteten das Kennenlernen und Ankommen in Münster erleichtern, ihnen die Stadt und ihre Eigenheiten näherbringen und den Zusammenhalt der jungen Generation durch verschiedene reizvolle Angebote und das gemeinsam Erlebte fördern. Bei Fragen zum Projekt erteilt FANport-Mitarbeiter Stefan Woischner unter der Telefonnummer 0160-90827934 Auskünfte. Übrigens wird unser Integrationsprojekt vollständig vom NRW-Ministerium für Kinder, Familie, Flüchtlinge und Integration (MKFFI) gefördert.

Unsere Öffnungszeiten

Neben den Terminen im Rahmen des Integrationsprojektes öffnen wir montags von 17 bis 20 Uhr (U18-Fantreff) sowie mittwochs ebenfalls von 17 bis 20 Uhr (Offener Treff). Hier könnt ihr z.B. FIFA18 auf unserer PS4 spielen, Kickern, auf unserem Bolzplatz flemmen oder einfach nur in der Sofaecke chillen und Mucke hören.

Unsere Beratungszeit findet regelmäßig Donnerstagvormittags zwischen 9 und 12 Uhr sowie nach telefonischer Absprache statt.

Ü18-Fahrt zum Auswärtsspiel nach Unterhaching

Am Samstag, den 14. Oktober 2017 findet in Unterhaching bei München das am weitesten entfernte Auswärtsspiel des SC Preußen Münster in dieser Saison statt. Zu diesem Spiel bieten wir eine begleitete Übernachtungsfahrt für Preußenfans im Alter zwischen 18 und 27 Jahren an. Los geht es am Freitag, den 13. Oktober zum Fußballschauen – voraussichtlich

nach Stuttgart zum VfB, wo der „Effzeh“ aus Köln gastiert. Am Samstag fahren wir dann nach München, um den SC Preußen Münster dort zu sehen und zu unterstützen. Zuvor gibt es aber eine kleine Stadtführung rund um die Vereinsgeschichte der 1860er. Und am Sonntag schließlich steht ein Besuch der Gedenkstätte in Dachau an, wo in der Zeit des Nationalsozialismus sehr viele Menschen systematisch umgebracht wurden. Die Fahrt ist bereits ausgebucht.

Fußball-Kulturtag NRW: Lesung mit Ansgar Brinkmann & Peter Schultz

Am Donnerstag, den 12. Oktober kommt „der weiße Brasilianer“ zurück nach Münster. Ansgar Brinkmann und Peter Schultz lesen aus dem Buch „Wenn ich du wäre, wäre ich lieber ich“, in dem Situationen aus dem Leben des Ausnahme-Fußballers beschrieben sind. Die Lesung findet im Rahmen der „Fußball-Kulturtag NRW“ der NRW-Fanprojekte und ihrer Landesarbeitsgemeinschaft (LAG) statt, und zwar um 19:06 Uhr in der Nordschänke (Kanalstraße 40, Münster). Der Einlass ist ab 18 Uhr – der Eintritt ist frei. Frühes Erscheinen sichert gute Plätze.

TERMINE

- 20. September 2017 Teamleitungsrunde bei der Outlaw gGmbH
- 21. September 2017 ÖASS-Arbeitskreis Stadionsicherheit
- 26. September 2017 AK Berg Fidel
- 27. September 2017 Netzwerk "Rassismuskritik" in Münster
- 05. Oktober 2017 Regionaltreffen der NRW-Fanprojekte (BAG West) in Dortmund
- 09. Oktober 2017 Vorstandssitzung der LAG der NRW-Fanprojekte in Düsseldorf
- 13.-15. Oktober 2017 Übernachtungsfahrt nach München zum Spiel SpVgg Unterhaching - SC Preußen Münster mit Besuch der Gedenkstätte in Dachau
- 17. Oktober 2017 Regionalsitzung Nord der Fanbeauftragten und Fanprojekte in Münster
- 07.-09. November 2017 Bundeskongress der Koordinationsstelle der Fanprojekte (KOS) in Hannover
- 15. November 2017 AG nach §78 SGB VIII Kinder- und Jugendhilfe (AG2)
- 15. November 2017 AK Jugendarbeit in Hilstrup/Berg Fidel
- 22. November 2017 Termin mit NRW-Jugendminister Dr. Joachim Stamp bei der LAG der Fanprojekte in Düsseldorf
- 28. November 2017 AK Berg Fidel
- 01. Dezember 2017 Qualitätszirkel der Kinder- und Jugendhilfe sowie Jugendsozialarbeit
- 08. Dezember 2017 Treffen des Netzwerks Gewaltprävention und Konfliktregelung
- 11. Dezember 2017 Fachteam der Offenen Kinder- und Jugendarbeit (OKJA) bei Outlaw
- 14. Dezember 2017 Jahreshauptversammlung der LAG der NRW-Fanprojekte in Düsseldorf

Aktuelle Infos über unsere Angebote und unsere Arbeit sind auf der FANport-Homepage <http://www.fanport-muenster.de> zu finden. Die dortige Rubrik „Termine“ gibt auch stets Auskunft über unsere Arbeit außerhalb der Fan-Anlaufstelle. In der Rubrik „Presse“ sind neben dem Newsletter auch eigene Berichte von unseren Aktivitäten sowie Lesetipps und für unsere Arbeit relevante Artikel zu finden. Darüber hinaus sind wir auch hier aktiv:

Facebook <https://de-de.facebook.com/pages/FANport-Fan-Anlaufstelle/189639454432628>

Twitter <https://twitter.com/FANportMuenster>

Instagram <https://www.instagram.com/fanport/>

Sportliche Grüße

Edo Schmidt